
VERBALE DELL’ASSEMBLEA REGIONALE APNEC TRENTINO ALTO ADIGE 

 

 
Data: 29 novembre 2024 

Luogo: Ristorante Tre Pini, Mori (TN) 
Ora di inizio: 21.15 

Presidente dell’assemblea: Lara Dossi 

Segretario verbalizzante: Rossella Paoli 

 
Ordine del giorno 

 
1. Apertura dei lavori e verifica dei presenti. 

2. Rinnovo del direttivo regionale. 

3. Evento gratuito APNEC. 

4. Corso per la formazione di nuovi educatori. 

5. Proposta di evento per il 2025: attività in piscina con i cani. 

6. Varie ed eventuali. 
 

 
1. Apertura dei lavori e verifica dei presenti 

 
La Presidente, Lara Dossi, apre l’assemblea alle ore 21.15 e procede alla verifica dei presenti. 
Presenti: 

• Martin Prossliner 

• Lara Dossi 
• Rossella Paoli 

• Mauro Laureti 

Sono presenti 4 soci. 

2. Rinnovo del direttivo regionale 

 
La Presidente illustra il punto relativo al rinnovo delle cariche direttive. 
 

Dopo una breve discussione, l’assemblea decide di votare per i 3 candidati che si sono proposti: 
 

• Lara Dossi 

• Martin Prossliner 
• Rossella Paoli 

 
La votazione avviene in maniera palese per alzata di mano e tutti e tre i candidati vengono eletti. 

 
3. Evento gratuito APNEC 

 
La Presidente Lara Dossi comunica che l’evento gratuito APNEC previsto inizialmente non verrà 

effettuato, poiché la Regione Trentino Alto Adige ha deciso di affiancarsi a un’altra regione per lo 

svolgimento dell’iniziativa. 

 

 

 



4. Corso per la formazione di nuovi educatori 
 

La Presidente Lara Dossi comunica che è stata effettuata una comunicazione verbale a livello 

nazionale APNEC riguardante l’intenzione di organizzare un corso per la formazione di nuovi 

educatori cinofili nella Regione Trentino Alto Adige. 

 
La Presidente si impegna a condividere con l’assemblea la risposta del nazionale e a fornire ulteriori 

aggiornamenti nella prossima riunione. 

 
5. Proposta di evento per il 2025: attività in piscina con i cani 

 
Il socio Martin Prossliner propone un evento per il 2025 incentrato su: 

• L’approccio alla piscina per il cane. 

• La gestione del cane e attività sportive in piscina. 

 
L’assemblea accoglie favorevolmente questa proposta, ritenendola innovativa e utile per 

promuovere una corretta relazione tra cane e proprietario in un ambiente acquatico. Si concorda di 

discutere i dettagli organizzativi (date, luogo e modalità di partecipazione) nei prossimi incontri del 

2025. 

 

 
Non essendoci altri argomenti da discutere la Presidente Regionale dichiara sciolta l’assemblea alle 

ore 22.20. 

 

 
Il Segretario verbalizzante: 

La Presidente: 


